

Première étape de la Caravane « 40 ans ICI » : la paroisse Saint-Jacques

Les paroissiens de Saint Jacques des 2 plateaux de Cocody ont eu l'occasion de redécouvrir l'Opus Dei et ses initiatives lors des Messes du samedi 15 et dimanche 16 février 2020.

18/02/2020

Comme il avait été annoncé, à l'occasion du 40^{ème} anniversaire du début du travail apostolique de

l'Opus Dei en Côte d'Ivoire une caravane a été initiée pour présenter l'Opus Dei dans certaines paroisses du diocèse d'Abidjan. Cette caravane comprend la célébration de la Sainte Messe les samedi et dimanche par un prêtre de l'Opus Dei accompagné d'un groupe de fidèles laïcs afin de donner d'autres informations et présenter du matériel graphique et écrit. Le curé de la paroisse, Monsieur l'Abbé Augustin Obrou, ainsi que d'autres prêtres ont été présents aux différentes messes.

Présent pour le lancement de cette caravane, l'abbé Sissoko, vicaire régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire a rappelé le choix de Saint Jacques pour 1^{ère} étape : c'est sur le territoire de cette paroisse que se trouve le siège de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire. C'est aussi sur ce même territoire que les premiers membres de l'Opus Dei arrivés en 1980 ont habité. C'est dans l'église paroissiale

d'alors que s'est célébrée la première messe du 26 juin, en 1981.

En outre, il a commenté les textes du 6^{ème} dimanche du temps ordinaire. Par ailleurs, l'abbé Sissoko a invité les paroissiens au bonheur qui passe par l'unité de vie et à la recherche de la sainteté. Ainsi il a mentionné que : « *c'est pour conduire beaucoup de personnes au bonheur que Dieu a inspiré à Saint Josémaria, au sein de l'Église Catholique, la fondation de l'Opus Dei, le 2 octobre 1928, en rappelant que tous les hommes et toutes les femmes sont appelés à être saints dans la vie ordinaire, au moyen de leur travail professionnel. La sainteté c'est le bonheur le plus parfait que l'homme peut atteindre.* »

Homélie de l'abbé Sissoko

A la fin de chaque célébration eucharistique, les chrétiens de Saint Jacques ont marqué un intérêt

particulier pour les stands et l'exposition sur l'Opus Dei intitulée ***40 ans ICI.***

Des journalistes présents ont interviewé le vicaire régional de l'Opus Dei, quelques fidèles de l'Œuvre, des membres du comité d'organisation de la caravane, ainsi que des paroissiens.

Durant son mot de remerciement au clergé et aux paroissiens de Saint Jacques, l'abbé Sissoko a annoncé la prochaine étape de la caravane qui se tiendra à la paroisse Notre Dame de la Tendresse les samedi 22 à 19h et le dimanche 23 février à 6h45, 9, 11 et 18h30.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/premiere-etape->

de-la-caravane-40-ans-ici-la-paroisse-
saint-jacques/ (10/01/2026)